

PRESSEINFORMATION / PRESS RELEASE

Münster, 18/03/2019



Pressekontakt:

ALLEGION/ TRELOCK GmbH
Katrin Dröge
Johann-Krane-Weg 37
D-48149 Münster
00 49 (0) 251 9199943
katrin.droege@allegion.com
allegion.com | trelock.de

Neuer OEM Sales-Manager für AXA und Trelock

Seit dem 1. März haben AXA und Trelock mit Maik Geletneky (49) einen neuen OEM Sales-Manager für die Regionen Deutschland, Österreich, Schweiz und Osteuropa gewonnen. Mit Maik Geletneky, der vom Standort in Münster aus agiert, hat das OEM-Vertriebsteam einen erfahrenen Experten gefunden, um das Geschäft weiter auszubauen. In der Vergangenheit hat Maik Geletneky bereits für Pinion, Ridley sowie Ergotec gearbeitet und war bei Bergamont als Export Sales Manager tätig. Dank dieser Erfahrungen und der sehr guten Kontakte im internationalen Vertrieb wird er in enger Zusammenarbeit mit den Marken- und Produktmanagementteams die OEM-Kunden noch optimaler unterstützen.

671 Zeichen m. LZ

New OEM Sales Manager for AXA and Trelock

Starting March 1st, Maik Geletneky (49) has joined AXA and Trelock as their new OEM Sales Manager, covering the Germany, Austria, Switzerland and Eastern Europe regions. With the addition of Maik Geletneky, who operates from Münster, the OEM sales team has added an experienced specialist, to further expand the business. Maik Geletneky has previously worked for Pinion, Ridley and Ergotec and was Export Sales Manager at Bergamont. Thanks to this experience and a comprehensive history in international sales, Maik will be able to provide OEM customers with even better support in close cooperation with the brand and product management team.

642 Characters with spaces